

INFORME DE GESTIÓN DEL PRESIDENTE DE AUVPAZA



El señor **RICARDO LEÓN AMADO**, presidente de la Junta Administradora presentó el siguiente informe de gestión del año 2024:

La situación que tenemos en la actualidad es difícil, debido a que la competencia cada día ha ido en crecimiento, se han establecido nuevas empresas proveedoras de señal en el municipio, que ofrecen paquetes de televisión e internet a precios módicos, lo que nos ha ocasionado un déficit notorio en el numero de usuarios que teníamos inscritos.

A tan solo tres meses de que finalizara el año, AUVPAZA tenía unas obligaciones por pagar por valor de \$107.932.855, discriminadas de la siguiente manera:

OBLIGACIONES FINANCIERAS A SEPTIEMBRE 30 DE 2024	
CONCEPTO	VALOR
Servicios públicos (energía eléctrica)	4.483.204
Entidades Financieras	35.546.651
Obligaciones financieras con particulares	48.204.000
Obligaciones Laborales por pagar	18.174.000
Obligaciones legales	1.525.000
TOTAL, OBLIGACIONES FINANCIERAS	107.932.855

Debido a este nivel de endeudamiento que presentábamos, se vio la necesidad de realizar una reunión extraordinaria, con el fin de exponer la situación y analizar cuales eran las obligaciones que debíamos cubrir de manera inmediata. Como resultado de la misma, conseguimos unos recursos, gracias a un préstamo otorgado por un integrante de la junta directiva de AUVPAZA, que nos permitió darles prioridad a dichas obligaciones.

Durante el transcurso del año 2024, por el servicio de televisión, se cobró un valor de \$32.000 por usuario. Prevemos que es necesario realizar un pequeño aumento en el valor a cobrar, pero debemos esperar un tiempo prudencial, con el fin de ganar confianza nuevamente en los usuarios, ya que hemos venido trabajando en el mejoramiento de la señal y en la inclusión de nuevos canales, con el fin de llegarle a los diferentes tipos de teleaudiencia.

Para la vigencia 2024, AUVPAZA, obtuvo un promedio mensual de ingresos por valor de \$16.653.800, dando un total de ingresos anuales por valor de \$199.846.000. Así mismo, el total de gastos durante el año fue de \$211.318.000, lo cual nos dio como resultado una pérdida de \$11.472.000.



Desafortunadamente vivimos en un mundo tan globalizado que varias empresas se han unido y a raíz de las diferentes fusiones que se han dado como la de FOX con DISNEY ha sido más difícil poder negociar los precios con los canales.

Se les dice a las personas que quieren retirarse que deben hacer una carta donde deben solicitar el retiro definitivo y si se quieren volver a inscribir en el sistema deben pagar los \$100.000,00 de la inscripción. Ya son por lo menos ciento sesenta personas o un poco más las que se han retirado, esto puede representar como unos \$6'000.000,00 de pérdida al año.

Estamos mirando qué alternativas podemos tener para solucionar esta situación, pasamos de unos años buenos, otros regulares a estar en crisis, ya habíamos tenido momentos difíciles pero esta vez es más complicado, porque dejamos de trabajar con pesos colombianos a pasar a pagar en dólares. No se ve que haya un mejoramiento de la economía incluso hay algunos bancos de Estados Unidos que quebraron, Ojalá el precio de dólar no sea tan alto el resto del año.

Lo bueno es que las fallas de televisión no han sido muy costosas y la decisión de la junta directiva es seguirnos manteniendo, así como estamos acá en el municipio de Zapatoca, intentando de no aumentar la deuda.



RICARDO LEÓN AMADO
Representante Legal
C.C. 5.796.097